

2024年度 大学院授業評価アンケート

文学研究科・人間社会研究科

◆この授業はどのような形式でしたか。

教員の講義を中心とする形式	9.3%
学生の発表を中心とする形式	30.2%
ディスカッション、対話による指導を中心とする形式	25.6%
以上を複合した形式	34.9%

履修者	130
回答者	43
回答率	33.1%

◆授業評価アンケート

	とてもそう思う	そう思う	どちらともいえない	あまりそう思わない	全くそう思わない
1. シラバスはわかりやすかった。	74.4%	18.6%	4.7%	2.3%	0.0%
2. 授業のために十分な予習、復習を行った。	72.1%	25.6%	2.3%	0.0%	0.0%
3. 授業には意欲的、積極的に取り組んだ。	81.4%	18.6%	0.0%	0.0%	0.0%
4. 授業、研究指導は自身の研究の遂行に役立った。	83.7%	11.6%	4.7%	0.0%	0.0%
5. 全体として授業、研究指導に満足している。	86.0%	11.6%	2.3%	0.0%	0.0%

◆意見や要望（研究設備・研究環境・研究支援等を含む）

- ・「個人面談一人一コマ×3週」については再検討いただけないでしょうか。一コマはなすほどのネタがないのと、2週休講のようになってしまいました。
- ・研究史について理解が深まった。
- ・教材のテーマや先生のお話は興味深く、総合的には履修してよかったと思います。が、発表とディスカッションからは実りが少ないように感じました。
- ・Q4, 5に関しては、総合演習として独立した指導はない(演習で指導を受けている)と思うのでこのように回答しました。
- ・いつもサポートしてくださってありがとうございます。知識が豊富な先生のもとで学ぶことができ、私は幸せだと思います。今後とも宜しくお願い致します。
- ・1年間ありがとうございました。上代文学の知識がほぼない状態からのスタートでしたが面白かったです！
- ・発表をすることで自ずと文献を熟読するので勉強になりました。来年度も様々な作品を見たいです。
- ・知識が豊富な優しい先生で、知識がない私でも楽しく広い視点から文学を学び味わうことができました。ありがとうございました！
- ・一年の頃から雑談あり、真面目な面談ありのこの授業がとても楽しかったです。
- ・設備は整っていると思います。頑張ります。
- ・今年は地蔵中心に三人で話しながら授業が進んでいって、とても勉強になり、ずっと楽しかったです。
- ・発表をすることで自ずと文献を熟読するので勉強になりました。来年度も頑張ります。
- ・半年間ありがとうございました。先生の論文面白かったです！
- ・自身の研究と一番向き合えた授業だったと思います。1年間ありがとうございました！
- ・知識が豊富な優しい先生で、多くのことを楽しく学ぶことができました。ありがとうございました！

◆授業改善に関する報告

- ・設問1で8点の「授業への期待」が述べられていること、そして、設問1に呼応する形で、設問2及び設問3において、ともに「とてもそう思う（100%）」という回答が得られたことは、とてもよいことだと思う。
- ・設問4の「感想」においても、授業の具体的な内容に関する言及が複数あり、積極的に学習に取り組んでいる様子が見受けられた。
- ・アンケートの回答率も、昨年度と比べ、かなり改善されたものと思う。